
Protokoll: 

 

Die CDU-Fraktion befürwortet die Beschlussvorlage.  

Bürgermeisterin Mohrs erklärt, das Schwimmbad könne grundsätzlich im August geöffnet werden. 

Die Entscheidung hänge aber auch von der Rechtsverordnung des Landes ab. 

 

 


